

COURSE DE COTE D'AMPUS

Vers un nouveau champion d'europe francais



MANUGUERRA

AMPUS DIGEST

De notre envoyé spécial :
J.C. MARINHO.

- 10^e édition organisée par la Dynamique équipe de l'A.S.A. DRAGUIGNAN-VERDON.
- Coefficient 13, pour le championnat de France (tous groupes).
- Championnat d'Europe :
Division A groupes 1, 2, 3, 4 ;
Division B groupes 5 et 7 ;
Division C groupes 8 et 9.
- Départ R.D. 49 (5 km après Draguignan).
- Arrivée 100 mètres avant sommet.
- Dénivellation 377 mètres, pente moyenne 5,55 %.
- Longueur : 6,800 km.
- Course en deux manches.
- Total des prix : 25.000 F (engagement : 200 F gr. 1 et 3 et 250 F autres groupes).
- Bonne organisation, route bon état.
- Sécurité accrue par rapport à 1973.
- Lacune : embouteillages monstres pour accéder au départ ou pour en repartir.
- Vainqueur 1973 : Jimmy MIEUSSET, 1972 : Xavier PERROT.



GUIMELLI

Bien que la Roquette et Mont Marquet se soient déroulés le dimanche précédent, Ampus était réellement le grand départ de ce championnat de France de la Montagne 1974.

Ouvert à tous les groupes comptant pour le championnat d'Europe de la montagne, ampus une fois encore n'a pas failli à la tradition et surtout à sa réputation en réunissant un prestigieux plateau de près de 190 voitures.

Comme chaque année, les Italiens étaient là avec de nouvelles Abarth, les Allemands aussi, mais avec l'ancien matériel et c'est regrettable car les

nouvelles Porsche groupe 4 devaient être homologuées seulement le lendemain 1^{er} avril.

Côté national, tous nos meilleurs pilotes étaient là (tant pis pour les autres) et beaucoup faisaient connaissance avec leur nouvelle auto, aux prises bien souvent avec de sérieux problèmes de réglages ou d'adaptation. Tout n'allait pas tout seul.

Les nouvelles licences aussi étaient également étreignées et finalement la suppression des nationaux ne s'avérait pas si catastrophique pour les pilotes. La compensation d'un championnat par

groupe n'étant pas négligeable pour certains.

De toutes façons, la course à l'armement quelle que soit la licence était déjà commencée, la limiter à chaque groupe pour un résultat final officiel est une multiplication des chances qui profitera à beaucoup avec toutes les répercussions publicitaires directes et indirectes qui pourront s'y rattacher.

Si la lutte pour le Championnat d'Europe semble assez limitée et de plus en plus réduite, le Championnat de France par contre sera très animé.